



Cádiz, 6 de agosto de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE CASI UN MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN LAS OBRAS DE MEJORA DE CUATRO CENTROS DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de modernización y mejora de los institutos San Juan de Dios de Medina Sidonia y Antonio de la Torre de El Puerto de Santa María, el colegio San Francisco de Arcos de la Frontera y la Escuela Infantil Príncipe de Asturias de Algodonales, actuación que beneficiará a más de 1300 escolares y creará en torno a 64 puestos de trabajo

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma de los Institutos de Educación Secundaria (IES) San Juan de Dios de Medina Sidonia y Antonio de la Torre de El Puerto de Santa María; así como la reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Francisco de Arcos de la Frontera y de la Escuela Infantil (EI) Príncipe de Asturias de Algodonales. Estas obras, realizadas en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con una inversión conjunta de 953.395,98 euros y crearán en torno a 64 puestos de trabajo.

La empresa Alto la Era Construcciones S.L. será la que lleve a cabo las reformas del IES San Juan de Dios de Medina Sidonia, presupuestadas en 309.905,90 euros, que generarán alrededor de 18 puestos de trabajo. El proyecto abordará la reparación de las cubiertas de los tres edificios que componen el centro mediante la sustitución de tejas por unas nuevas dotadas de aislamiento térmico e impermeabilización, así como la sustitución integral de forjados de uno de los edificios del instituto. Además, en otro de ellos se renovará la carpintería interior mediante la sustitución de puertas y se eliminarán barreras arquitectónicas gracias a la construcción de rampas, mientras que en el edificio restante se sellarán juntas de dilatación. Esta actuación beneficiará a más de 480 alumnos y alumnas y se ejecutarán en un plazo previsto de cuatro meses y medio.

Alto la Era Construcciones S.L. realizará también las mejoras en el CEIP San Francisco de Arcos de la Frontera, con un coste de 262.131,86 euros. Las remodelaciones, que darán empleo a unos 14 trabajadores, tendrán un plazo de ejecución de cuatro meses y medio y estarán enfocadas a la sustitución de los acabados y las instalaciones de los aseos de los edificios de infantil y primaria, así como a la eliminación de dos almacenes para convertirlos en aseos, entre ellos uno adaptado. También se actuará sobre la carpintería interior del centro mediante la sustitución de ventanas y puertas, se eliminarán filtraciones en las cubiertas y se reparará la solería de una de las aulas del colegio. Todas estas mejoras beneficiarán a los 481 estudiantes que cursan sus estudios en este colegio.

En Algodonales, la El Príncipe de Asturias será reformada por la empresa Belcon Obras y Servicios SLU, que ejecutará una inversión de 283.925,50 euros en un plazo de tres meses y dieciocho días. Los trabajos, que crearán alrededor de 18 empleos, se centrarán en la construcción de un porche y una rampa de acceso al centro y a la pista polideportiva, en la que también se arreglarán fisuras. Por otro lado, se sustituirá la cubierta de la zona de dirección y se renovarán los aseos tanto de

alumnado como de profesorado, adaptando este último en materia de accesibilidad. También se sustituirán las luminarias del edificio de aulas, se renovarán solerías, falsos techos, alicatados y pinturas y se sustituirán puertas y persianas. Además, el proyecto incluye la construcción de una escalera de evacuación para adaptar la escuela a la normativa contra incendios, así como la adecuación de una zona de huertos en el exterior. Todas estas reformas favorecerán a más de un centenar de niños y niñas que se encuentran escolarizados en esta escuela infantil.

El IES Antonio de la Torre será reformado por la empresa Chirivo Construcciones S.L., que cuenta con un presupuesto de 97.432,72 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Estos trabajos, que generarán 14 puestos de trabajo, adaptarán la instalación eléctrica del centro y repararán el cerramiento interior de las aulas. Además, se renovará el pavimento de las pistas deportivas y se colocarán nuevos anclajes de canastas en las mismas. Estas actuaciones mejorarán las condiciones de los 268 estudiantes que se encuentran matriculados en este centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.088 puestos de trabajo mediante la realización de 188 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).